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Aos sete dias do mês de junho de dois mil e onze, às dezessete horas e 1 

quarenta e cinco minutos, em sua segunda chamada, estiveram reunidos na 2 

sala do Conselho Municipal de os conselheiros: Sônia Cristina Ramos, 3 

Tainá-Rekã Wanderley de Pádua, Benedita Ivete Brandini Negreiros, 4 

Carlos Marcelo Yamakawa, Maria Aparecida Vila Nova e o convidado 5 

Genésio Aparecido da Silva para tratar dos seguintes assuntos: Expediente: 6 

1- Aprovação das atas das reuniões anteriores, 2- Justificativas de faltas, 3- 7 

Informes do Presidente, II. Ordem do Dia: 1- Participação no XV Encontro 8 

Estadual dos CMEs em Barretos, 2- Organização do 3° Encontro de 9 

Educação Infantil e do Ensino Fundamental do Município de Piracicaba. 10 

Os conselheiros Cláudia da Silva Santana, Rosilda Ismênia Batista Pereira, 11 

Daniela Menochelli justificaram suas ausências. Informes: a presidente 12 

apresentou os nomes dos novos representantes dos segmentos de Educação 13 

Infantil e Ensino Técnico; o telefone foi instalado, mas ainda está 14 

bloqueado, o que impossibilita ligações para as outras cidades do pólo, 15 

UNCME e MEC, por exemplo; o ofício para o empréstimo de um CPU 16 

para substituir o que foi furtado será encaminhado no decorrer desta 17 

semana. Sonia, Benedita e Tainá relatam o Encontro Estadual dos CMEs e 18 

falam sobre a importância de articular as ações deste conselho. Discute-se o 19 

cronograma do 3° Encontro de Educação Infantil e do Ensino Fundamental 20 

do Município de Piracicaba, o possível local após mudança da data e 21 

impossibilidade de realização no Engenho Central e elencam-se os 22 

patrocinadores do último encontro para um futuro contato. Nada mais 23 

havendo a tratar eu, Tainá-Rekã Wanderley de Pádua, Primeira Secretária, 24 

redigi esta ata que depois de aprovada será assinada por mim, pela 25 

Presidente e demais conselheiros presentes. 26 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DE JUNHO  


